

NO. DOKUMEN	:	KAK.IMUN.PUS-BL.43/23
STATUS DOKUMEN	:	<input type="checkbox"/> Master <input type="checkbox"/> Copy No. ____
TANGGAL EFEKTIF	:	02 Januari 2023



Kerangka Acuan Kegiatan (KAK)
Pelayanan Imunisasi Lanjutan Pada
Bulan Imunisasi Anak Sekolah (BIAS)

Ditetapkan
Kepala Puskesmas Bontang Lestari

drg. Faradina
NIP. 19871213 201402 2 005

DINAS KESEHATAN KOTA BONTANG

PUSKESMAS BONTANG LESTARI

Jl. M.Roem RT 07 Kelurahan Bontang Lestari, Kecamatan Bontang Selatan



BONTANG

**KERANGKA ACUAN KEGIATAN
PELAYANAN IMUNISASI LANJUTAN
PADA BULAN IMUNISASI ANAK SEKOLAH (BIAS)
TAHUN 2023**

A. Pendahuluan

Imunisasi adalah pemberian vaksin dengan tujuan agar mendapatkan perlindungan (kekebalan) dari penyakit infeksi yang dapat dicegah dengan imunisasi (PD3I), sementara BIAS adalah bulan dimana seluruh kegiatan imunisasi dilaksanakan di seluruh Indonesia oleh Menteri Pendidikan dan Kebudayaan, Menteri Dalam Negeri, Menteri Agama dan Menteri Kesehatan.

Cakupan imunisasi harus dipertahankan tinggi dan merata di seluruh wilayah. Hal ini bertujuan untuk menghindari terjadinya daerah kantong yang akan mempermudah terjadinya peningkatan kasus luar biasa (KLB). Untuk mendeteksi dini terjadinya peningkatan kasus yang berpotensi menimbulkan KLB, Imunisasi perlu didukung oleh upaya surveilans epidemiologi

B. Latar Belakang

Cakupan imunisasi BIAS MR tahun 2021 75%, cakupan BIAS DT tahun 2021 90%, cakupan BIAS Td tahun 2021 89,3%. Cakupan BIAS MR (*Measless Rubella / Campak dan Rubella*) dan DT Td masih rendah maka untuk meningkatkan capaian tersebut serta untuk mencegah terjadinya timbulnya penyakit yang dapat dicegah dengan imunisasi maka dirasa perlu diselenggarakannya kegiatan imunisasi di wilayah kerja Puskesmas Bontang Lestari.

Dengan adanya program Imunisasi di Puskesmas Bontang Lestari maka ikut mendukung Visi dari Puskesmas Bontang Lestari yakni "Puskesmas idaman yang prima dalam pelayanan demi terwujudnya masyarakat mandiri hidup

sehat” dan juga sesuai dengan Misi dari Puskesmas Bontang Lestari yaitu “Menyelenggarakan upaya kesehatan promotif, preventif, kuratif dan rehabilitatif secara terus menerus dan berkesinambungan untuk meningkatkan kesehatan perorangan, keluarga, dan masyarakat beserta lingkungan”, serta sejalan dengan Tata Nilai Budaya Kerja Organisasi Puskesmas Bontang Lestari yaitu “PASTI SEHAT” Service Excellent, Petugas Imunisasi harus memberikan pelayanan dengan sebaik mungkin agar orang tua anak datang rutin sesuai jadwal imunisasi anaknya agar mendapat imunisasi lengkap sesuai umur.

C. Tujuan

Tujuan Umum

Secara umum tujuan imunisasi adalah menurunkan angka kesakitan, kematian serta kecacatan akibat penyakit yang Dapat Dicegah Dengan Imunisasi (PD3I)

Tujuan Khusus :

1. Memberikan perlindungan terhadap penyakit campak dan rubela pada anak SD kelas 1 maupun lingkungannya tanpa memandang status imunisasi
2. Memberikan perlindungan terhadap penyakit Difteri dan Tetanus pada anak SD kelas 1, 2, dan 5 maupun lingkungannya tanpa memandang status imunisasi

D. Kegiatan Pokok Dan Rincian Kegiatan

1. Pelayanan Imunisasi lanjutan pada Bulan Imunisasi Anak Sekolah (BIAS) MR (*Measless Rubella*)
2. Pelayanan Imunisasi lanjutan pada Bulan Imunisasi Anak Sekolah (BIAS) DT Td (Difteri Tetanus / Tetanus Difteri)

E. Cara Melaksanakan Kegiatan

1. Pelayanan Imunisasi lanjutan pada Bulan Imunisasi Anak Sekolah (BIAS) MR (*Measless Rubella*). BIAS MR dilaksanakan dengan cara pemberian imunisasi MR pada anak sekolah kelas 1 SD di sekolah. Kegiatan ini dilakukan oleh petugas dengan memberikan vaksin MR 0,5 cc. Pelaksanaan BIAS MR dilaksanakan di semua sekolah dasar wilayah

kerja Puskesmas Bontang Lestari pada siswa baru kelas 1. Sebelum ke sekolah Petugas imunisasi Puskesmas memberikan surat pemberitahuan mengenai pelaksanaan BIAS untuk disampaikan kepada orang tua murid. Jika saat pelaksanaan BIAS terdapat siswa yang berhalangan hadir, maka petugas akan melakukan sweeping dengan berkoordinasi dengan guru.

2. Pelayanan Imunisasi lanjutan pada Bulan Imunisasi Anak Sekolah (BIAS) DT Td (Difteri Tetanus / Tetanus Difteri). BIAS DT Td dilaksanakan dengan cara pemberian imunisasi DT Td pada anak sekolah kelas 1, 2, dan 5 SD di sekolah. Kegiatan ini dilakukan oleh petugas dengan memberikan vaksin DT 0,5 cc bagi kelas 1 SD, dan vaksin Td 0,5 cc bagi kelas 2 dan 5 SD. Pelaksanaan BIAS DT / Td dilaksanakan di semua sekolah dasar wilayah kerja Puskesmas Bontang Lestari pada siswa baru kelas 1, 2, dan 5. Sebelum ke sekolah Petugas imunisasi Puskesmas memberikan surat pemberitahuan mengenai pelaksanaan BIAS untuk disampaikan kepada orang tua murid. Jika saat pelaksanaan BIAS terdapat siswa yang berhalangan hadir, maka petugas akan melakukan sweeping dengan berkoordinasi dengan guru.

F. Sasaran

Anak sekolah kelas 1, 2, dan 5 yang mendapat imunisasi pada saat pelaksanaan BIAS minimal 98%

G. Jadwal Pelaksanaan Kegiatan

NO	KEGIATAN	TAHUN 2023												PERAN TERKAIT		
		Jan	Feb	Mar	Apr	Mei	Jun	Jul	Agu	Sep	OKt	Nov	Des	Lintas Program	Lintas Sektor	
1	Pelayanan Imunisasi lanjutan pada Bulan Imunisasi Anak Sekolah (BIAS) MR (<i>Measless Rubella</i>)								X						UKS, Promkes	Sekolah
2	Pelayanan Imunisasi lanjutan pada Bulan Imunisasi Anak Sekolah (BIAS) DT Td (Difteri Tetanus / Tetanus Difteri)												X		UKS, Promkes	Sekolah

H.

Evaluasi Pelaksanaan Kegiatan Dan Pelaporan

1. Setelah pemberian imunisasi untuk mengingatkan ibu untuk menunggu kurang lebih 15 menit sebelum pulang, untuk pemantauan jika terjadi KIPI khususnya kejadian syok anafilaktik pasca pemebrian imunisasi
2. Pencatatan pelaksanaan hasil BIAS dilakukan pada Form pencatatan hasil BIAS.
3. Hasil pelaksanaan BIAS dilaporkan kepada penanggung jawab setelah seluruh pelaksanaan BIAS dilaksanakan.
4. Evaluasi capaian dilakukan untuk mengetahui jumlah anak yang belum mendapatkan imunisasi sebagai bahan pelaksanaan sweeping BIAS

I. Pencatatan, Pelaporan dan evaluasi kegiatan

1. Hasil pencatatan kegiatan BIAS meliputi jumlah sasaran, capaian, penggunaan logistik dan penggunaan vaksin di hitung dan dilaporkan kepada Dinas Kesehatan Kota Bontang
2. Evaluasi kegiatan dilakukan di puskesmas setiap bulan pada pelaksanaan minilokakarya mini puskesmas. Sementara monitoring evaluasi di lakukan di Dinas Kesehatan Kota Bontang setiap tahun

Mengetahui,
Kepala Puskesmas Bontang Lestari



drg. Faradina
NIP. 19871213 201402 2005

Bontang, 02 Januari 2023

PJ Imunisasi

Arniyati, A.Md.Keb
NIP. 19910404 201903 2 011